

Semana mundial de la Inmunodeficiencias Primarias

(22 -29 de abril de 2015)

Suelta de globos simbólica por las Inmunodeficiencias Primarias



El próximo **miércoles 22 de abril** muchos hospitales se unirán a la campaña impulsada por la **Fundación Jeffrey Modell** con motivo de la **Semana Mundial de las Inmunodeficiencias Primarias**. Ese día, a **las 13 horas**, pacientes, familias de pacientes y profesionales sanitarios coordinados desde la Sección de Inmuno Alergia Pediátrica del Hospital Gregorio Marañón harán, en la puerta del Edificio de Materno-Infantil, una **Suelta de globos simbólica para sensibilizar la población sobre las inmunodeficiencias primarias**

Estas enfermedades están causadas por defectos genéticos del sistema inmune que afectan a más 20 millones de personas en todo el mundo, son enfermedades crónicas graves.

Los médicos que tratamos a estos pacientes hacemos un esfuerzo constante para la difusión y conocimiento de las mismas y así conseguir un diagnóstico y tratamiento precoz, mejorando la calidad de vida de los pacientes.

Os animo a todos a participar

Dra E. Seoane Reula
Sección de Inmuno-Alergia Pediátrica
HGU Gregorio Marañón

